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学校教育目標 「自他の良さを認め、共に伸びる生徒の育成」
校 訓 「真面目にします 仲よく協力します 良い言葉を使います」

充実の１学期充実の１学期

「光陰矢の如し」とはよく言ったもの。入学式、診断テスト、修学旅行、校外学習、伊予地
区総体、大洲宿泊研修、中予地区総体、１学期末テスト、個別懇談会…。長く色濃かったはず
の１学期も残りわずかになりました。この充実した１学期を学級の代表のみなさんに振り返り、
総括してもらいました。

１学期を振り返って

「充実した１学期」 １年１組 鬼塚 颯斗
１学期は、大洲宿泊研修があり、２日間共に生活し、集団行動の大切さを学び、友達と

のきずなを深めることができました。他にも中学校に入って、部活動が始まったり、学習
の幅が広がったりしたことで、時間を上手に使うことを学びました。もうすぐ夏休みです。
中学生になったので、計画的に学習を進めたいです。

「成長した１学期」 １年２組 越智 甚太
僕が前期学級委員になって気付いたことは、みんなを引っぱっていくことの大変さです。

学級委員がしっかりしていないと、みんなにしめしがつかないから、いつも自分の行動に
も注意しておくことを心掛けていました。これからも学級委員の経験を生かしていきたい
です。

「初めての部活動」 １年３組 石井 ひより
私が１学期を振り返って、一番印象に残っていのは、吹奏楽部に入部したことです。楽

器はクラリネットになり、最初は音が出にくかったですが、たくさん練習し、音が出るよ
うになったとき、とてもうれしかったです。優しく教えてくださった先輩方のようになり
たいです。

「私たちの出番」 ２年１組 中林 璃音
私はバレーボール部に所属しています。３年生が引退してから約１か月がたち、２年生

の代になりました。キャプテンを決めるため、１人１回「仮キャプテン」をしました。「仮
キャプテン」をしたとき、自分が思っていたより大きな声で分かりやすく指示をしないと
いけないこと、先生にすることを聞きに行くことなど、大変なことがたくさんありました。
引退した３年生のようにどんなことも全力で、たくさん声を出して１年生のお手本になれ
るようがんばっていきたいです。

「努力した１学期」 ２年２組 白石 旭
「終わりよければすべてよし」という言葉があります。僕はこの言葉は少しまちがって

いると思います。正しくは「始まりよければ終わりもよし」だと思います。なぜなら、ス
タートダッシュをがんばれば、その勢いで２年生を突き進めるんじゃないかと思うからで
す。もちろん悪くなることもあると思うけれど、「最初できたんだから今もできる！！」
と思って努力していけると思ったので、僕は１学期というスタートダッシュを全力でがん
ばりました。

「成長」 ２年３組 平塚 心菜
私は１学期の間で皆といろいろなところが成長できたと思います。４月は時計を見て行

動できていない人が多かったけれど、今ではほとんどの人が時計を見て行動できるように
なっています。皆と一緒に成長できるのがうれしく、楽しいです。２学期、３学期には行
事がたくさんあるので、「周りを見て自分から行動する」ことができるように皆で協力し
てがんばります。



この１学期は新しい環境になりましたが、友だちや先生の支えもあり、充実した学校生
活を送ることができました。新しく難しい勉強と水泳の両立に苦労しましたが、時間の使
い方を工夫するなどして努力しました。学級委員としてクラスをまとめるということを意
識して、これからの学校生活に生かしていきたいです。

「僕のうれしかったこと」 ３年１組 本間 健斗
僕は１学期、修学旅行を通してクラスのみんなと仲良くできたことがうれしかったです。

修学旅行では、普段仲がよい人とはもっと仲良くなり、あまり話したことがなかった人と
も仲良くなることができました。友達は大切なので、引き続き仲良くして、様々な困難を
乗り越えていきたいです。

「いつも勉強を片隅に」 ３年２組 井上 圭
この１学期は忙しい３年生のスタートとなりました。大きく分けると、修学旅行、総体、

期末テストになります。どの行事も、真剣に取り組んだ楽しい思い出として残りました。
２学期になると、いよいよ受験が目に見えてくるので、夏休みの間に浮かれず、いつも勉
強を頭の片隅に入れて生活したいです。

「１学期を振り返って」 ３年３組 山田 歩乃未
私は、この１学期でとても成長したことがあります。それは、人前に立って堂々としゃ

べれるようになったことです。人前でしゃべるのはあまり得意な方ではないけれど、３年
生になって学級委員に挑戦しました。初めは本当に不安でいっぱいだったけれど、今では
自信を持って行動することができるようになりました。２学期もしっかりと自分の役目を
果たし、一生懸命がんばっていきたいです。

「１学期にがんばったこと」 ３年９組 北村 日彩
この１学期は「自分の思いを伝えること」と「手話」をがんばりました。スピーチする

ときに話す内容を順序立てることを意識したり、自分の考えを思い切って先生に伝えたり
することができました。また、手話は「You tube」で動画を見ながら耳の不自由な人にど
うすればうまく伝わるかを考えて取り組んでいます。

学校からの新しい連絡システム「学校からの新しい連絡システム「 tetorutetoru 」導入のお知らせ」導入のお知らせ

本校では保護者の皆さまへの連絡手段をより円滑で迅速なものとするため、２学期から
（時期は未定）新しい連絡システム（tetoru）を導入しようと考えています。このシステ
ムは、松山市、東温市、伊予市、砥部町などの多くの学校で利用されています。保護者の
皆さまにはアプリのインストールや登録等でお手数をおかけすることになりますが、皆さ
まの負担軽減と円滑な情報共有のため、御理解と御協力をいただきますよう、お願いいた
します。
【新しい連絡システム「tetoru」のメリット】
○ 学校に欠席連絡をすることができます。
○ 学校から保護者の皆さまへの配信に「学校行事」や「学校だより」などのＰＤＦファ
イルを添付することができます。

○ 学校・保護者ともに「無料」で利用できます。


